CCA stellt Herbstprogramm vor

ComputerClub Alzenau (CCA): Informativer Clubabend

ALZENAU. Der Computerclub Alzenau (CCA) hatte alle technikbegeisterten Mitglieder jüngst zu einem informativen und abwechslungsreichen Clubabend ins Stammlokal »Zum Freigericht« eingeladen. Im Mittelpunkt des Abends stand die Vorstellung des Herbstprogramms 2024, das ein breites Spektrum an Themen abdeckt. Die Teilnehmer erhielten Einblicke in alle Kursangebote. Von Kursen bzw. Workshops zum Thema Smartphones bis zum Erstellen deiner eigenen Webseite bieten sieben Tutoren ein umfangreiches Herbstprogramm an.

In den Smartphone-Kursen werden sowohl Einsteiger als auch fortgeschrittene Nutzer angesprochen. Die Kurse bieten hilfreiche Tipps zur Nutzung und Optimierung von Smartphones sowie wichtige Informationen zur Sicherheit und zum Datenschutz.

»Erstelle deine Eigene Webseite« lautet ein umfassendes Schulungsprogramm, das die Grundlagen des Webdesigns vermittelt und sowohl für Anfänger als auch für fortgeschrittene Nutzer geeig-1 net ist. Die Teilnehmer lernen, wie sie mit Hilfe von Website-Bauund fortgeschrittenen kästen Techniken ihre eigene Webseite erstellen können. Online- und Präsenzkurse: Das Herbstprogramm umfasst zahlreiche Kurse in beiden Formaten, um den unterschiedlichen Bedürfnissen und Vorlieben der Mitglieder gerecht zu werden.

»Der SCC wird neu« war der bisherige Text auf der Startseite der Webseite – »Die Digitale Welt für Jung und Alt« ist der neue Begrüßungstext. Eine weitere Neuigkeit für die Mitglieder: Der Computerclub Alzenau ist nun auch auf den Social Media Plattformen Facebook und Instagram präsent. Auf diesen Kanälen werden künftig regelmäßig Updates, Veranstaltungshinweise und weitere interessante Inhalte mitgeteilt.

Abschließend gab es eine Vorschau auf den nächsten - etwas ausgefallenen - Clubabend, der vom jüngsten Vereinsmitglied gestaltet wird: Unter »Luis-Adam.com« macht Luis Adam Werbung für seine Comedy-Programme und wird sein Programm »Kaddofelsippche«, eine Mundart-Comedy, den Vereinsmitgliedern präsentieren. Dieser Clubabend wird am Sonntag, 13. Oktober, um 18 Uhr im Vereinslokal »Zum Freigericht« stattfinden.

Zur Info: Luis Adam, de Sitdown-Comedian? Ei, wer is dann des? Na, de hessisch babbelnde Bayer, der mit Stöck uff die Bühn heggelt! Als Meister zahlreicher Dialekte, aber doch überwiegend »hessisch babbelnd« unterwegs, bleibt Adam nach dem Motto »En Behinnerde is kaa Gefahrgut! Aach dann net, wenn er hessisch babbelt!« Seine humorvollen Gedichte wurden unter anderem folgendermaßen gelobt: »Eine kleine Prise Eugen Roth und ein Löffel Heinz Erhardt machten das »Kaddoffelsippsche« so schmackhaft, dass jeder noch eine Portion mehr will.« Hans Kullmann/Lei